

## San Andrés cuenta con estación de isotopía de agua lluvia

Escrito por Redacción

Lunes, 07 de Octubre de 2019 15:14 -

---



La Corporación para el Desarrollo Sostenible del Archipiélago (Coralina), en marco de las investigaciones que se vienen desarrollando en materia de recurso hídrico en convenio con el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam), puso en marcha una Red de Isotopía de Agua Lluvia en la isla.

Dicha Red tiene como objetivo, evaluar los cambios de las precipitaciones para saber las variables a las que está sometido este proceso natural en San Andrés; saber el comportamiento de las lluvias y su relación con el cambio climático, para analizar el estado de recarga de los acuíferos en las temporadas lluviosas.

El montaje de la estación de Isotopía tuvo una duración de dos años y el manejo de la Red pasará a manos del Ideam, entidad que informa del comportamiento de las lluvias y las predicciones de las precipitaciones en el país.